
 Anlage zu 176/24 
 
 

Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 13. März 2024 sind folgende schriftliche  
Anträge sowie Schreiben von Fraktionen und einzelnen Mitgliedern des Gemeinderats beim 
Oberbürgermeister eingegangen, die nach der Geschäftsordnung des Gemeinderats in  
einem gemeinderätlichen Gremium zu behandeln sind oder die in einem sonstigen  
Gremium behandelt werden, in denen Gemeinderatsmitglieder tätig sind, oder deren  
Erledigung in die Zuständigkeit der Verwaltung fällt oder die schon erledigt wurden: 
 
22 CDU/UfA, FDP, FWG, GRÜNE, SPD, 07.03.24 

Es wird gebeten, mit dem für das operative Geschäft in der  
Ratiopharm Arena betrauten Geschäftsführer ein sensibilisierendes  
Gespräch über die Art des Sponsorings der Erotikmesse "Lustrausch" zu führen. 

 

Der Antrag wurde in der Sitzung des Gemeinderats am 13.03.24 behandelt. 

 

23 CDU/UfA, 11.03.24 
Wohncontainer-Beschaffungen 
Es wird um Information und eine chronologische Aufstellung über alle ab dem  
Frühjahr 2022 erfolgten Ausschreibungen / Auftragserteilungen von zusätzlichem 
Wohnraum in den Ortschaften und die Anschaffung von Containerlösungen gebeten. 

 

Die CDU/UfA-Fraktion erhielt am 15.04.24 eine schriftliche Antwort. 

 

24 CDU/UfA, 11.03.24 
Wirtschaft und Innovation 
Es wird angeregt, über eine Erweiterung des bestehenden Innovationsausschusses zu 
einem Innovations- und Wirtschaftsausschuss zu beraten und einen entsprechenden 
Beschluss zu fassen. Des Weiteren wird beantragt, einen Masterplan Donautal zu  
erarbeiten. 

 

Die CDU/UfA-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

25 SPD, 12.03.24 
Es wird beantragt, dass die Pfostenreihe vor der Post entfernt wird und stattdessen 
eine durchgezogene Linie markiert wird. 

 

Die SPD-Fraktion erhielt am 08.04.24 eine schriftliche Antwort. 

 

26 SPD, 13.03.24 
Es wird beantragt, das Thema "Parkgenehmigungen für Handwerksbetriebe" auf  
die Tagesordnung des zuständigen Ausschusses zu setzen. 

 

Der Antrag wurde im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und  
Umwelt am 23.04.24 behandelt. 
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27 Dr. Roth, 14.03.24 
Stadtrat Dr. Roth bittet darum, den Unfallschwerpunkt beim Fußgängerüberweg über 
den Wiblinger Ring in Höhe der Bushalte-stellen unverzüglich zu beseitigen. 

 

Stadtrat Dr. Roth erhielt am 25.03.24 eine schriftliche Antwort. 

 

28 FWG, 14.03.24 
Es wird die Einführung von Kurzzeitparkgenehmigungen für Handwerker und  
Sozialdienste für eine Parkdauer bis zu zwei Stunden in Fußgängerzonen beantragt. 

 

Behandlung des Antrags im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und  
Umwelt am 07.05.24. 

 

29 CDU/UfA, 14.03.24 
Es wird beantragt eine einfache Möglichkeit zu schaffen, dass Handwerker für  
Einsätze die Fußgängerzonen befahren und parken dürfen. 

 

Behandlung des Antrags im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und  
Umwelt am 07.05.24. 

 

30 GRÜNE, 19.03.24 
Es wird beantragt, dass die Informationen über die verschiedenen 
Parken-Ausnahmegenehmigungen übersichtlicher, vollständig und für die  
Berufsgruppen in ihrem laufenden Tagesgeschäft praktikabler angeboten werden. 

 

Behandlung des Antrags im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und  
Umwelt am 07.05.24. 

 

31 FWG, 19.03.24 
Es wird beantragt, Einsatzmöglichkeiten bzw. Standorte für Pflanzsegel zu prüfen. 

 

Die FWG-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

32 SPD, 07.04.24 
Es wird um Informationen über die Gründe für die Entfernung der Gedenktafel an 
Rafael Blumenstock und deren Verbleib gebeten. 

 

Die SPD-Fraktion erhielt am 17.04.24 eine schriftliche Antwort. 

 

33 SPD, 07.04.24 
Es wird beantragt, dass die Beleuchtung an der Herdbrücke wieder instand gesetzt 
und in Betrieb genommen wird. 

 

Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
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34 CDU/UfA, 09.04.24 
Bereitstellung von Gelben Säcken 
Es wird in Abstimmung mit der EBU um eine bessere Bevorratung an Gelben Säcken 
an den Ausgabestellen und um Überprüfung der jährlichen Verteilung an die Ulmer 
Haushalte gebeten. 
 

Die CDU/UfA-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

35 CDU/UfA, 09.04.24 
Hallendächer und PV 
Es wird gebeten generell im Sanierungsfall und im Bestand bei den Ulmer Sporthallen 
zu prüfen, ob es möglich ist, die Hallen mit einem Pultdach zu ergänzen. Durch die 
Neuerrichtung kann eine ausreichende Statik für eine großflächige Installation von 
Photovoltaik-Anlagen hergestellt werden. 
 

Die CDU/UfA-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

36 CDU/UfA, 09.04.24 
Linie 4 Verstärkerfahrten 
Als eine mögliche Lösung gegen die befürchteten deutlichen Verschlechterungen  
im Busangebot für die Ortschaften durch den neuen Nahverkehrsplan werden  
Verstärkerfahrten bei der Linie 4 vorgeschlagen. 
 

Die CDU/UfA-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

37 CDU/UfA, 09.04.24.24 
Polizeibereitschaft Wiblingen 
Es wird erneut gebeten, sich für die durchgehende Besetzung der Polizeistelle am 
Tannenplatz einzusetzen. Darüber hinaus wird um eine Erörterung der aktuellen  
Situation in Wiblingen gemeinsam mit der Polizei beim nächsten "Runden Tisch  
Öffentliche Sicherheit und Ordnung" gebeten. 
 

Behandlung des Antrags beim "Runden Tisch Öffentliche Sicherheit und Ordnung " 
am 12. Juni 24. 
 

38 SPD, 10.04.24 
Toilettenproblem beim VfL 
Es wird beantragt, auf der Bezirkssportanlage des VfL Ulm/Neu-Ulm einen  
Sanitärcontainer zu installieren. 
 

Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
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39 CDU/UfA, 12.04.24 
Betreuungssituation in Ulmer Kitas 
Es werden Fragen und Anregungen bzgl. der Betreuungssituation in Ulmer Kitas  
gestellt, die dazu dienen sollen, Ansatzpunkte zu finden, um dem Personalmangel 
entgegenzuwirken. 
 

Die CDU/UfA-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

40 FWG, 12.04.24 
Multifunktionsbereiche in neuen Straßenbahnen 
Es wird angefragt, ob im Zusammenhang mit dem Erwerb zusätzlicher Module für 
Straßenbahnen auch daran gedacht wird, die Anzahl der Multifunktionsbereiche zu 
erhöhen, um den Bedürfnissen von Personen, die mit Kinderwägen, Rollatoren oder 
auch Rollstühlen unterwegs sind, gerecht zu werden. 
 

Die FWG-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

41 SPD, 16.04.24 
Es wird beantragt, die bürokratischen Hürden bei PV-Anlagen für die Bauherrschaft 
weitestgehend zu reduzieren. 

 

Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

42 Nolle, 18.04.24 
Es wird beantragt, den Bau von PV-Anlagen an den Parkplätzen in der  
Albert-Einstein-Allee und in der Helmholtzstraße zu prüfen. 

 

Stadtrat Nolle erhält eine schriftliche Antwort. 

 

43 FWG, 18.04.24 
Die FWG-Fraktion möchte wissen, ob und welche Maßnahmen bei der Kontrolle von 
Dachbegrünungen auf Neubauten zwischenzeitlich stattgefunden haben. 

 

Die FWG-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
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